

主なご質問・ご意見と回答（要旨）

※複数の方から頂いた同様の質問については、集約して記載しています。ご了承願います。

(1) 工事内容、工事工期について

ご質問・ご意見	回答
川側の防音壁がなくなって工事の音がうるさくなつた。この状態が続くのか。	越流堤を構築するにあたり、防音壁は支障となるため今後も撤去した状態で工事を進める事となります。 今後コンクリートの撤去等、騒音が発生する工種もありますが、低騒音の工法を採用しており、騒音規制値内で作業を行うようにします。 また、重機の操作についてはオペレーター指導を徹底し、無駄な騒音は発生しないようにします。
工事看板には今年の11月で工事が終わる予定とあるが。	関連工事との調整の結果、半年ほど延伸が必要となりました。そのため、調節池本体の工事については、6月まで延伸となります。
工事当初(2018年度)は、8年(2025年度)で工事全体が終わるという説明であったが、工事が遅れているとは聞いていない。	昨年度の説明会で越流堤の工事が契約不調となつたため、越流堤の工事が契約になった段階で全体のスケジュールについて説明する場を設けたいと説明させていただいておりました。 今回、越流堤工事が契約となつたため、改めて全体スケジュールについて説明させていただいております。

(2) 工事車両について

ご質問・ご意見	回答
工事車両はゆっくり丁寧に走行してくれているのでありがたいです。	引き続き、安全第一で進めさせて頂きます。
町田市側の道路を工事車両や通勤車両がかなりゆっくりとしたスピードで走っているが、遅すぎて他の車両通行の迷惑にならないか。	地元とお約束したルールに則り、徐行して走行しています。走行の際には一般車両や歩行者等を優先し、ご迷惑にならないように配慮しています。
工事現場周辺には、小学生が多数住んでいる。帰りの時間帯は、ばらばらに帰宅してくるため、工事車両が走行するのは危険ではないか。	誘導員の配置、徐行速度の順守などの交通ルールの徹底により、安全第一を徹底していきます。
小学生の子供を持つご家庭が多いので、学校等に車両走行について情報提供した方がよいのではないか。	近隣の学校と相談して対応させていただきます。
町田市側の道路を工事車両が通るなんて話は聞いていない。圧送設備を作っているのだからそれを使ってやるべき。	調節池は、コンクリートのボリュームが約10万m ³ あるのに対し、越流堤は約3200m ³ 程度と、構造物の規模が大きく異なっています。コンクリート圧送は、大量に送り続けないと配管内にコンクリートが付着し、配管が詰まってしまうため、調節池くらいの規模がないと適用することが難しいです。 なお、工事車両の通行にあたっては、地元とお約束したルールに則り、徐行して走行いたします。

(3) 今後の工事や整備（上部の公園整備など）について

ご質問・ご意見	回答
調節池の上部はどうなるのか。 いつ完成する予定なのか。	町田市が公園整備を行う計画です。 公園の基本構想については町田市の HP で公表されています。 現時点では、令和 10 年 4 月に開園予定だと聞いています。
上部公園の説明会を開いてほしい。 公園施設への要望があるが、現状、詳細がわからないためオーブンにしてほしい	町田市所管のため、町田市へ問い合わせください。 いただいたご意見は町田市へ共有します。
調節池はいつ完成するのか。	越流堤工事完了後、設備工事や管理棟の建築工事に着手予定であり、令和 9 年度末の完成を目指しています。 なお、調節池については令和 8 年度中に取水予定です。
トイレが現状、相模原市側から遠くにあるため、トイレを今後設置（復旧）する際には相模原市側に近いところに設置してほしい。	町田市所管のため、町田市へ問い合わせください。 いただいたご意見は町田市へ共有します。
境川左岸のポケットパーク（現在、中継ヤードとして使用）を復旧する際には、粉塵等が出ないように配慮してほしい。洗濯物などに粉塵がかかってしまう。なるべく樹木を入れず、砂利で復旧してほしい	中継ヤードの復旧内容は現在検討中のため、ご意見として承ります。
河床掘削はいつ行うか。	現状未定です。 調節池が完成してからシミュレーション等を行い、検討していきます。

(4) 計画全般について

ご質問・ご意見	回答
最近、100 ミリを超えるような雨が増えているが 65 ミリでは対応できないのでは。	雨の降り方にもよりますが、時間 65 ミリの整備を行うことで、過去に都内に水害をもたらした降雨による溢水被害を解消する見込みです。
金森調節池は、湾曲部の内側にあるが、ちゃんと取水できるのか。	模型実験などを実施して、取水できることを確認しております。

(5) その他

ご質問・ご意見	回答
排水する時に騒音などは出ないのか。	排水ポンプは、地下20m地点にあるため、外部に大きな騒音が出ることはないと考えています。
近隣の小中学校の統廃合や改築工事などでグラウンドが使えない状況にあり、学校の運動会の代替地としてこの場所で行うことは可能か。都の工事が終わり、町田市の公園の工事が始まるまでの間にこの場所を使うことはできないか。	現状、都と町田市で工事間調整を行っており、その間で場所の確保は非常に困難です。いただいたご意見は町田市に共有します。